

## Aksi Nyata, MAPALA Unija Rawat Terumbu Karang

Achmad Sarjono - [SUMENEP.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUMENEP.KABARTERBARU.CO.ID)

Aug 18, 2022 - 23:59



*TERUMBU KARANG: UKM MAPALA Unija euforia sukses pengibaran Bendera Merah Putih di bawah laut bersama Kelompok Masyarakat Pengawas Reng Paseser.*

SUMENEP, – Unit Menyelam Kegiatan Mahasiswa (UKM) Mahasiswa Pecinta Alam (MAPALA) menggelar pengibaran Bendera Merah Putih di bawah laut dan penanaman terumbu karang bersama Kelompok Masyarakat Pengawas Reng Paseser.

Kegiatan tersebut, dalam rangka mempromosikan seminar pelestarian terumbu karang di hari konservasi alam nasional yang jatuh pada tanggal 10 Agustus 2022 sekaligus mempromosikan HUT ke-77 Kemerdekaan Republik Indonesia yang bertepatan pada 17 Agustus 2022.

Pengibaran sang saka Merah Putih, berlangsung di Pulau Gili Labak termasuk diwilayah administrasi Kabupaten Sumenep, Jawa Timur.

Kegiatan tersebut diikuti kurang lebih 20 peserta dari Kelompok Masyarakat Pengawas Reng Paseser

Ketua panitia penyelenggara Samsul Arifin mengatakan, kegiatan tersebut didukung berbagai pihak. Selain pengibaran kami juga menanam 30 bibit terumbu karang.

Kegiatan ini diadakan untuk seminar pelestarian terumbu karang di hari konservasi alam nasional yang berisikan tentang manfaat terumbu karang yang disampaikan oleh bapak Dhani Triadi S.HUT, M.SI sebagai PEH MUDA BBKSDA JATIM dan dampak kerusakan terumbu karang yang disampaikan oleh bapak Maskur Rianto sebagai KETUA POKMASWAS Reng Paseser," Imbuhnya.

"Ya tentu kita adakan kegiatan ini sekaligus momentum menyambut hari kemerdekaan Republik Indonesia," kata Samsul.

Lebih lanjut Samsul mengatakan peserta yang terlibat dalam kegiatan Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih di bawah laut tidak hanya pria namun wanita juga telah dipersiapkan dalam penugasan.

Disinggung terkait pengamanan, Samsul mengatakan telah bekerja sama dengan POKMSWAS Reng Paseser.

Samsul juga mengatakan tim penyelamat melakukan penanaman terumbu karang kurang lebih 30 bibit terumbu karang dengan jenis *Acropora acuminata*.

Samsul juga berharap kegiatan tersebut dapat meningkatkan rasa nasionalisme dan kebanggaan sebagai bangsa Indonesia. (humas Unija)